

VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER DER GRUNDSCHULE ROD AN DER WEIL E.V. Am Senner 3, 61276 Weilrod

Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Rod an der Weil
Am Senner 3 • 61276 Weilrod

Weilrod, 05.09.2022

Herzlich Willkommen!

Liebe Kinder, liebe Familien, liebe Mitglieder,

wir begrüßen ganz herzlich alle am Dienstag, den 06. September 2022 eingeschulten Erstklässler und ihre Eltern an der Grundschule im Weital.

Die Kindergartenzeit ist also nun wirklich vorbei und ein neuer, bedeutender Lebensabschnitt beginnt für Euch Erstklässler.

Seid gespannt darauf, was er Euch alles bringen wird. Ihr dürft Euch darauf freuen, nun Teil dieser Schulgemeinschaft zu sein. Damit Ihr Euch sofort als Teil Eurer neuen Schule fühlt, haben wir Euch einen Gutscheincoupon des Shops für T-Shirts und weitere Artikel, mit den Logos der Grundschule, mit überreicht. Habt alle viel Freude beim Stöbern, vielleicht ist ja etwas Schönes für Euch dabei!

Trotz der schwierigen Coronasituation konnten wir im letzten Schuljahr ein paar wunderschöne Aktionen für die Kinder organisieren.

Wir hoffen auf die Durchführung vieler beeindruckender Aktionen, ein paar sind bereits in Planung und freuen uns schon auf zahlreiche, leuchtende Kinderaugen.

Herzlichen Dank an alle, die uns so tatkräftig unterstützen!

Im vergangenen Jahr haben wir die Kosten für die Busfahrt zu den Burgfestspielen in Bad Vilbel übernommen. Des Weiteren haben wir uns wieder an den Kosten für neue Bücher für die Bücherei beteiligt und haben uns, wie jedes Jahr, an den Kosten für den Schulplaner beteiligt.

Es gibt aber noch einen weiteren sehr wichtigen Grund, warum die Schule einen Förderverein braucht:

Ohne den Förderverein kann sie keine Geldspenden von Institutionen wie Banken oder auch deren Stiftungen annehmen, da die Schule keine Spendenquittung ausstellen kann. Als gemeinnützige Institution übernimmt dies der Förderverein. Wir nehmen die Spenden entgegen und leiten Sie direkt an die Schule weiter.

So wurde in letztem Jahr eine Spende in Höhe von 2.000,00 Euro eingenommen, die in Spielgeräte für die Kinder investiert wurde.

Daher unsere große Bitte an die Eltern: Unterstützen Sie uns und werden Sie Mitglied – auch Ihr Kind profitiert unmittelbar von den Zuschüssen, die die Schule vom Förderverein erhält. Hierfür bedanken wir uns schon jetzt herzlich!

Natürlich freuen wir uns aber auch über Ihre Ideen und Anregungen. Sprechen Sie uns an – Sie sind uns jederzeit herzlich willkommen!

Der Vorstand des Fördervereins

Nicole Ehrlich, Jenni Anger, Ralf Lubjuhn-Hops